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Верность 

идеям 

Ильича 
Н1Ш народ, прогрессивная нм-

ймвая общественность с чувством 
глубокого уважения отмечают 
.107-ю годовщину со дня рожде
ния е. И, Ленина. 

Все важнейшие вопросы совре-
впннон жизнн, над иагорыми и\ы 
сегодня работаем — идет ли речь 
в хозяйственном и культурном 
строительстве, социально-поли
тическом развитии страны, фор
мировании нового чвповека, 
укреплении мира и безопас
ности — неразрывно связаны с 
именем великого Ленина, с его 
бееснертнын учением, которое 
указывает человечеству верный 
путь в будущее. 

Скоро исполнится 60 лет Ве
ликой Октябрьсной социаписти-
чесной революции. Руководству-
ягеь идеями Ленина, советский 
народ, в творческие сипы которо
го глубоко верил Владимир Иль
ич, построил развитое социа
листическое общество, отличаЛ' 
щееея единством и сознатель
ностью всех его граждан, высо
ким уровнем общественного про* 
изводства, быстрыми темпами на
учно-технического прогресса, рас
цветом воциалнстичвской куль
туры. 

Поетояшм укрепляются пози
ции Советского государства на 
международной арене. Мы распо
лагаем все более широкими воз
можностями дпя удовлетворения 
материальных и культурных по
требностей, для улучшения усло
вий жизни, получения образова
ния и духовного развития. 

Ленинские идеи безраздельно 
владеют умами и сердцами совет-
Ских людей, оказывают могучее 
воздействие на ход всемирной ис
тории, на человеческие судьбы. 
Следуя им, исторический ХХУ 
съезд КПСС определил дальней
шие пути развития нашей страны: 

«Главная задача десятой пяти
летки состоит в последовательном 
осуществлении курса Номму-
мистической партии на подъем 
материального и культурного 
уровня жизни народа на основе 
динамичного и пропорционально
го развития общественного произ
водства и повышения его эффек
тивности, ускорения научно-тех
нического прогресса, роста произ
водительности труда, всемерного 
улучшения качества работы во 
всех звеньях народного хоэяй^ 
ства». 

Активно, приумножая свои си
лы, участвует в ее решенин и 
коллектив нашего Политехни
ческого института, который 
вместе со всем народом готов сде
лать новый крупный шаг на пути 
к коммунизму. 

Л. ТИМОФЕЕВ, 
доцент нафедры философии 

Стипендия имени Ленина 
Как часто • ответ на просьбу 

охарактеризовать кого-нибудь 
приходится слышать: «Свой че
ловек. Хороший парень!» А что 
мы понимаем под этими словами? 
Может быть, он душа общества 
или тот, с кем легко работать, за
ниматься, а может, зто вечный 
оптимист, незаурядная личность? 

Леня Шнпяр учится на 4-м 
курсе ФАУ, и его выцветшей сту
денческой куртке приколот зна
чок отличника учебы и три знач
ка ВССО. Раньше Леня участва* 
вал в ннтерработе на электроме
хе. Теперь он заместитель секре
таря по академической работе 
на ФАУ. 

Но для того чтобы составить 
действительное представление о 
человеке, разве достаточно анкет
ных данных? И вот я иду на фа
кульгет, где учится Шкляр. 

Судя по расписанию, занятия в 

481-й группе уже закончены. 
Но в аудитории еще есть ребята. 
Спрашиваю, где Леня. 

— Забеги в бюро элентроме-
х а , — отвечают мне,— он тан 
часто 1 шахматы сражается. 
Бегу... 

— Только что ушел к себе ка 
ФАУ, — слышу от элентромехов-
цев.— У ннх через час заседание 

Направляюсь в бюро, но и 
здесь меня встречает неутеши
тельное: «Нег, не приходил. Но 
должен быть обязательно: сегод
ня его отчет». 

В конце концов поиски все-та
ки увенчиваются успехом. Вот 
он, Леня, сидит с ребятами из 
своей группы, считает курсовик. 
В ответ на мок вопросы больше 
отшучивается: 

~- Как удалось стать Ленин
ским стипендиатом? Жизнь балу

ет, люди любят... 
— Товарищи, соблюдайте ти

шину в кабинете! — делают нам 
замечание «люди», и неожиданно 
разговор из шутливого становит
ся серьезным. 

— Понимаешь, — объясняет 
комсорг группы,—Леня—-чеповен, 
который живо отзывается на асе 
происходящее вокруг. Комсомоль
ское собрание, поездка эа город, 
дружеская встреча — в любом 
деле примет участив. 

— А взять подготовку к экза
менам? — включается в беседу 
студент Леня Гун.— Народ у нас 

в группе знающий, отстающих 
тянуть не приходится, и все же 
мы занимаемся сообща. Работая 
рядом со Шнляром, легче найтн 
нестандартные решения, тему 
поспорить. 

Нто-то вспоминает о том, кая 

Леня помог студентам нафедры 
автоматики добиться разумноп 
сокращения напряженного учеб« 
ного плана: 

— Договорились бы и бд| 
него, но кан было академсектор» 
фанультета остаться в стороне? 

— Можно, нонечно, учиться Щ 
работать по обязанности,— ре
зонно замечает один из ребят,—< 
есть вещи, которые необходима 
делать независимо от желания. 
Но привлекает обычно тот чвпО'< 
век, ноторый относится к делу 
не формально, а с интересом, в 
душой.,. 

Зто замечание-—я понимаю,— 
тоже о Лене. Оно-то и ложится 
в мой блокнот кан последняя чер
точка, как завершающий штрих н 
портрету студента Шкляра, за« 
служившего стипендию имени 
В. И. Ленина... Е. СМИРНОВ. 

чпен молодежной редколлегии 

Л. ^-—. ^..„-.«ня • в центре а»| 

: ' 7*4 я ипнтоа вннмаии 
цонт^^в. яиипания- в цонтр _ 

^ Восемь часов утра. Памят
ник политехникам. Сюда на ми
тинг пришли сотнн людей, гото
вых принять участие в празднике 
труда. 

Алели яркие транспаранты, слы
шалась музыка, настроение у всех 
было праздничное. Так начина
лась <1:Красная суббота» нашего 
института. В этот деиь на работу 
вышло 1500 студентов ЛПИ. 

Л^ МАРКОВ, 
член молодежной редколлегии 

ф С улыбками, песнями вышли 
на работу в день «Красной суб
боты» 40 представителей кафед
ры сопротивления материалов. 
Онн решили подготовить механи
ческий корпус к приходу лета, 
чтобы зеленели деревья вокруг 
здания, цвели газоны, радовали 
глаз порядок и чистота. 

На славу потрудились ассистент 
кафедры С. Е. Фомин, аспирант 
В. А. Щербаков, заведующий ла
бораторией В. И. Меркулов. Не
которые работали даже целыми 
семьями. Л. П. Коваленко, напри
мер, "привела с собой маленького 
внука. 

Руководитель субботника Г. В. 
Нсаев остался доволен: работа 
шла полным ходом, с хорошим 
настроением. 

М. КРАЙН, 
член молодежной редколлегия 

ф Эстафету Великого почина 
приняла молодежь зарубежных 

стран, обучающаяся в вузах на
шего города. 17 апреля, в 9 часов 
утра, у памятника Ленину на 
Московском проспекте пятитысяч
ный отряд иностранных студен
тов Ленинграда собрался иа ми
тинг, посвященный 107-й годов
щине со дня рождения В. Н.Ле
нина н 60-летию Великого Октяб
ря. 

Студенты ЛПН выступили с 
призывом поднять качество н »ф-
фектнвность труда. Болгарин Сте
фан Галичев призвал отметить 
знаменательную дату ударным 
трудом. После митинга студенты 
разъехались по местам работы: к 
мосту Володарского, на Лесной 
проспект, проспект Непокоренных, 
в Сосновку, 300 студентов-иност
ранцев ЛПИ вместе с бойцами 
интеротрядов работали на уборке 
города Ленина. 

Г. МЕДВЕДЕВА, 
член молодежной редколлегии 

ф Активное участие в суббот
нике приняли студенты эамляче-
ства ГДР. Среди них были Ру
дольф Шмидт, Лутц Крайних, 
Вольфганг Фишер, Петер Клот, 
Зигфрид Алиг и Каратен Крюгер. 
Мы собрались в 8.00 часов около 
главного здания института. Не
смотря на холодную погоду, на
строение было отличное. Вместе 
со студентами других вузов и 
бойцами интернациональных от
рядов мы приняли участие в тор
жественном митинге, посвящен
ном празднику труда. 

После митинга вместе с 
бойцами отряда «Монолит» 
мы убирали территорию. Тру
дились энергично, с огоньком. 

Уставшие, но веселые, ехалп до
мой. 

РОЛЬФ ХРИСТИАН, 
чпен молодежной редко.>1лсгни 

• Вместе со всеми включились 
в работу и сотрудники эксперимен
тальных мастерских. Станочники 
и слесари трудились на своих ра
бочих местах, у токарей Г, Г. Со
болева, Б. Д. Горешкова и Е. В. 
Жучкова был срочный заказ, то
карь И. А. Ковалев выполнял за
дание лаборатории кафедры гид
рологии для Саяно-Шушенской 
ГЭС, бригадир слесарей-лекаль
щиков В. Д. Николаев вытачивал 
лопатки для модели-компрессора... 

— Всего на работу вышло 77 
человек, — сказал старший тех
нолог мастерских С, А. Рахков-
ский, — 572 рубля уже отчисле
ны в фонд субботника. 

П. ТУЗНОВИЧ, 
член молодежной редколлегии 

ф На субботнике в студенче
ском городке ребята убирали тер
риторию вокруг зданий, наводили 
чистоту в своих общежитиях, на
тирали полы, Особенно хорошо 
поработали студенты корпусов 
1, 3 и 6ф. 

Празднично, по-весеннему вы
глядят теперь дома н «улицы» 
нашего городка. 

А. ХОРЕШКО, 
член жилищно-бытовой комиссии 

ф На субботнике — физмех. 
Отличной органнзацией, энтузиаз
мом встретили праздник труда 
сотрудники нашего факультета. 

Работа шла иа кафедрах и во
круг учебных корпусов. Сотруд
ники навели образцовую чистоту 
на рабочих местах, убрали му
сор с газонов, остатки сиега с 

тротуаров. 
Ат1рельская «ревизия» коснулась 

кафедральных библиотек и лабо
раторий. Здесь была проведена 
инвентаризация фондов н обору» 
дования. С особенным подъемом 
трудились профессор Е. С. Озеро» 
ассистент В. Н. Кубарев, доцеп1' 
О. Н. Головин. Кажлый из" со» 
трудников физмеха внес СБОЙ 
оклад в общее дело. 

В. ЧИСТЯКОВ, 
ассистент кафедры теоретиче* 
СКОЙ механики 

НАГРАД СТУДЕНТАМ ИНСТИТУТА 
Указом Президиума Верховного Совета СССР 

от 2 3 декабря 1 9 7 6 года студенты нашего нН' 
ститута Рашид Тухватулин и Валери» Шевчук 
награждены медалями «За трудовую доблесть» н 
«За трудовое отличие». 

Оба комсомольца неоднократные участники 
Н( трудового семестра. Они успешно сочетают 

отличную учЫ$у с общественной работой. Благо
даря их личной инициативе, организаторским 
способностям была досрочно закончена уборка 
урожая в подшефных колхозах осенью 1 9 7 6 го-

''''• . А. МЕЛЕНТЬЕВ, 
зам. секретаря по производственной работе 

Научно-
методическая 
конферетщя 

С 11 по 15 апреля 1977 года 
в нашем институте проходила на* 
учно-методическая конференция, 
Е€ тема: «Повышение качества 
подготовки инженеров-политех
ников в свете решений ХХУ съез
да КПСС». 

На пленарпом зас«дапи» 
и апреля с докладами но арди-
нальным вопросам повышения 
качества подготовки специа
листов выступили заместитель 
главного инлсеиера ЛПЭО <<Элек-
троспла» В. В. Домбровскйй, 
главный конструктор объедине
ния Г. М. Хуторецкий, член-
корреспондент ЛН СССР М. В. 
Костенко, представители профес
сорско- преподавательского соста
ва института. 

12 — 13 апреля состоялись 
лекционные заседакия. Ведущие 
специалисты каждого -факультета 
рассказали о конкретных путях 
воспитания высоких профессио
нальных навыков будущих инже
неров в условиях паучно-техни
ческой революции. 

Конференция продолжает свою 
работу. С подробной информацией 
о ее ходе вы можете позкако-
митьсд в следующем номере на
шей газеты. 

Л. НИКОЛАЕВ, доцент 



Сплочение 
кГмсв"ьскл;' комсомольских 

Мшйь 
Задачи, поставленные ХХУ съез

дом КПСС перед Ленинским ком
сомолом, требуют значительного 
улучшения качества комсомоль
ской работы, дальнейшего орга-
иизац!К)1!Ио-полит11чсск1)го укреп
ления всех зве1!ьев ВЛКСМ. 

Проходяишй по решению ХУП 
съезда ВЛКСМ обмен комсомоль
ских документов стал важнейшим 
организационно-политическим ме-
доприят!1еч и ичч-зни Ленинского 
комсомола. Одним из средств ор-
гаинзациомного и политического 
его укрепления является совершен
ствование индивидуальной рабо
ты. В ходе обмена эта работа 
знач!1тель!10 улучшилась. 

В комплексе мер, осуществляе
мых комсомольскими органами 
института для реализации лозун
га «Дойти до каждого», значи
тельное место огведено индивиду
альным собессдова1П1Ям с комсо
мольцами. Индивидуальные собе
седования явились эффективным 
средством повышенля активности 
комсомольцев. В основе этой ра
боты лежит опыт партийной ор
ганизации, накопленный в ходе 
обмена партнйных билетов. Поэ
тому помощь. оказанная парт
группами кафедр и партбюро фа
культетов в проведении собеседо
ваний, в значительной степени 
способствовала пх успеху. 

Индивидуальные собеседования 
в своих первичных организациях 
прошлп 4064 комсомольца органи
зации, а около 200 активистов — 
в комитете ВЛКСМ института. 
Почти все комсомольцы, прошед
шие собеседование в комитете 
ВЛКСМ, высказали пожелания и 
критические замечания, которые 
учитываются при составлении 
планов работы комитета ВЛКСМ. 

Каждое критическое замечание 
обсуждалось на заседании соот
ветствующего отдела, или руко
водством комитета ВЛКСМ. Так, 
например, при собеседовании с 
членами бюро ВЛКС.М сотрудни
ков института высказывались 
предложения о создании методи
ческих пособий и разработок по 
основным направлениям работы 
комитета ВЛКСЛ1. На заседании 
орготдела былн обсуждены эти 
предложения п в настоящее вре
мя заканчивается составление ме
тодического пособия, которое оп
ределяет работу орготдела бюро 
ЗЛКСМ подразделения и курсо
вых бюро. 

отрядов 
Комсомольцы ММФ на собесе

дованиях высказали свон крити
ческие замечания по провеленшо 
аттестации по ОПП. Бюро 
ВЛКСМ Л\МФ, проанализировав 
эти замечания, выработало крите
рии и рекомендации, а затем про
вело школу комсомольского акти
ва для членов комиссии, прини
мающих зачет по ОПП. 

Критерием эффективности вли
яния комсо.чольской организацпи 
на формирование у молодого че
ловека коммунистического миро
воззрения, коммунистической 
убежденности является уровень 
его трудовой и об[цественно-поли-
тической активности. Именно с 
этих позиций необходимо оцени
вать всю идейио-воспитательиую 
работу в комсомоле. 

В период обмена документов 
существсЕпю возросла активность 
молодежи: начиная с декабря 
1975 года и по настоящее время 
около 98 процентов комсомольцев 
института выполняют различные 
поручения. занимаются общест
венной работой, 75 процентов 
имеют постоя}пп.1е поручения, а 
около 23 процента — временные. 

В начальный период обмена эти 
показатели составляли собтветст-
венно 64 н 12 процентов. Такой 
рост общсстзс1П10й актнпности 
объясняется вниманием выборных 
комсомольских органов к комсо
мольцам. В процессе проведения 
собеседований свыше 500 комсо
мольцев получили поручения и 
рекомендации. В некоторых фа
культетских организациях, напри
мер в РФФ и ММФ, получили рас
пространение повторные собеседо
вания, на которых рассматрива
ется качество выполнения комсо
мольского задания. Около одной 
трети комсомольцев, прошедших 
собеседования, приняли участие в 
повторных собеседованиях. 

Важным результатом обмена яв
ляется повышение взаимной тре
бовательности комсомольцев, соз
дание в организациях обстановки 
нетерпимости к нарушителям Ус
тава ВЛКСМ. Только за 1976 год 
комитетом ВЛКСМ института бы
ло рассмотрено 200 персональных 
дел и вынесено 134 взыскания в 
учетные карточки. Всего за пери
од обмена было рассмотрено 522 
персональных дела. Комитет 
ВЛКСМ института исходит из то

го, что обмен документов,—не чи
стка рядов комсомола, но в то 
же время строго следит за тем, 
чтобы в подразделениях не было 
людей, недостойных высокого зва
ния комсомольца. За период об
мена не получили новых комсо
мольских билетов 41 человек (19 
из них в 1976 году). 

К сожалению, бюро ВЛКСМ 
факультетов в период обмена, 
особеино в течение прошлого года, 
ослабили внимание к пополнению 
комсомольской организации новы
ми членами нз числа несоюзной 
молодежи. За 1976 год было при
нято в ряды ВЛКСМ 34 человека 
против 44 в 1975 году, прн базе 
роста около 300. 

Технические вопросы обмена 
решали сектор учета комитета 
ВЛКСМ и бригада оформления. 
Следует отметить хорошую рабо* 
ту сотрудников сектора учета ко-
м итета В Л КС.М института эа ве-
дующсн сектором учета А. Коль
цовой )1 статистиков М, Ильиной 
и С. Миникес. 

В работе по проведению обме
на комсомольских документов су-
п1сстве1П!ую помошь оказали пар
тийные бюро факультетов, осо
бенно РФФ, ММФ и ФМетФ. А 
в период завершения обмена бо
роться с нерадивыми студентами-
комсомольцами помогали и дека
наты. Уже к концу 1976 года все 
комсомольцы-политехники имели 
новые документы. 

В настоящее время комитет 
ВЛКСМ института обобщает и 
совершенствует новые формы ра
боты, получившие свое начало в 
ходе обмена. Бюро ВЛКСМ фа
культетов предстоит в этом на
правлении еще очень многое сде
лать. В пршштом на пленуме по-
ста1юв.1ении отмечалось, что глав
ная задача комитета ВЛКСМ, 
бюро ВЛКСхМ факультетов состо
ит в мобилизации комсомольцев 
и молодежи на осуществление ре
шений ХХУ съезда КПСС, ок
тябрьского (1976 г.) Пленума ЦК 
КПСС, в активном участии во 
всенародном социалистическом со
ревновании за повышение качест
ва учебы, успешное выполнение 
задании 10-й пятилетки, достой-
кую встречу 60-летия Великого 
Октября. -

П. ГОРБУНОВ, 
заместитель секретаря комитета 

ВЛКСМ института 

ХХортретъх Науку 

20 АПРЕЛЯ 1977 года испоп-
няется 70 лот профессору кафед
ры зкономини н организации ма
шиностроительного производст
ва, доктору экономичесних наук 
Евсега Моисеевичу Карлику. 

Нынешний год знаменателен 
для юбиляра еще и тем, что 
45 лет назад, онончив Ленин
градский институт народного хо
зяйства, он начал свою трудовую 
биографию. В течении ряда лет 
Е. М. Карлик — главный эконо
мист проектов металлургических 
заводов в «Гипромезе», Здесь же 
он возглавляет отделы экономики 
и перспективного планирования, 
внося свой вклад в дело второй 
пятилетки, направленной на 
подъем черной металлургии 
страны. 

В годы Велиной Отечественной 
войны Е. М. Карлик — замести
тель председателя Кемеровского 
исполкома. Он активно участвует 
в создании оборонной промыш
ленности Западной Сибири. 
В период с 1943 по 1954 год яв
ляется заместителем уполномо
ченного Госплана СССР по Кузбас
су, возглавляет отдел проверки 
государственных планов. 

Начиная с 1954 года 
Е. М. Карлин работает в Политех
ническом институте. В вузе он 
читает лекции по экономике и 
финансированию промышлен-

С трудом 

сочетая 
ностн, а в течение последних 
24 лет успешно ведет занятия на 
инженерно-зкономическом фа
культете. 

Постоянно сочетая научную 
работу с практической деятель
ностью, Е. М. Карлик держит тес
ную связь с планирующими орга
нами, промышленностью, отрас
левыми НИИ и КБ, оказывает 
большую помощь в решенми ряда 
крупных экономических проблем 
современного маш['!ностросния. 
Он разработал основные положе
ния теории и методики планиро
вания, концентрации и специали
зации производства в машиностро
ении СССР. Научные исследова
ния и труды Е. М. Карлика бази
руются на обобщении опыта про
мышленности и направлены на 
выполнение практических задач. 
Его публикации насчитывают бо
лее 190 работ общим объемом 
около 200 печатных листов. 

Е. М. Карлин щедро делится е 
молодежью своими богатыми зна" 
ниями и опытом. В ЛПИ под на
учным руководством этого опыт
ного специалиста успешно защи
тились и получили ученую сте-* 
пень 25 диссертантов. 

Евсей Моисеевич системати-^ 
чески привлекает студентов к на
учно-исследовательской работе. 
За умелое руководство их де
ятельностью, он награжден гра
мотами Минвуза, обкома проф-' 
союзов, Ленинградского городско-1 
го комитета ВЛКСМ и ЛенгорсО" 
вета. 

С 1930 года профессор 
Е. М. Карлик—в рядах Комму
нистической партии. Он принима'' 
ет активное участие в партийной 
и общественной жизни института* 

Сейчас Евсей Моисеевич полон 
сил, больших, интересных планов 
и замыслов. Желаем нашему до» 
рогому юбиляру хорошего здо
ровья, большого счастья и дапь« 
нейших творческих успехов! 

К. ВЕЛИКАНОВ, 
профессор 

ПАМЯТНАЯ ДАТА 
4 апреля исполнилась 32-я годовщина со дня освобождения 

Венгрии от фашистского ига. 
Вечер, посвященный этому знаменательному событию, прошел 

в помещении интерцентра. 
О" бь1п организован венгерским землячеством, совместно с бюч 

ро ВЛКСМ ММФ и студсоветом общежития 4-а. Присутствующие на 
нем студенты услышали интересный рассназ о жизни современной 
Венгрии. Впечатление дополнили красочные диапозитивы, а так
же народные мелодии, которые исполнили для приглашенных го
степриимные хозяева. 

Н. ВАТИН. 
заведующий отделом внешних 

связей комитета ВЛКСМ 

АКТИВУ РАБОТАТЬ 

Долитеиник 
2-я стр. 

На снимке: заместитель секретаря комитета 
ВЛКСМ П. Горбунов вручает комсомольский до
кумент нового образца студентке группы 234/2 
Ольге Зреловой. 

Фото Ю. АНДРЕЕВА 

Итоги работы школы профсо
юзного актива бы.чи подведены 
15 марта на заседании президиу
ма профкома. С отчетом выступи
ли член ОМК И. Мартынова, от
ветствеиный за школу С. Дука-
шов и Ю. Брагин. 

В своих докладах они отмети
ли, что главная задача — улуч
шение работы актива, постановка 
ее на более высокий уровень. 

Примером такого подхода к де
лу стала работа комисаин обще
ственного К01ГГР0ЛЯ, которая ис
пользует действенные методы 
обуче-ния. Среди них — семинар
ские занятия и зачеты. После 
окончания курса выпускники по-

ЛУЧШЕ 
лучат удостоверение обществен
ных контролеров. 

Обсудив сделанные на собра-̂  
НИИ отчеты, профком обязал 
председателей комиссий разрабо
тать методические матерпалы пе 
всем необходимым налравлениям, 
Они помогут повысить качество 
учебы. Принята система контроля 
ответственных за школу актива* 
Встречи с ними будут проводить* 
ся регулярно. 

Ф. АНАТОЛЬЕВ, 
член молодежной редколлегии 
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НАУЧНЫЙ ПОИСК ПРОДОЛЖАЕТСЯ 

От Шушенского 

до Саян 

На кафедрах гидротехническо
го факультета ведутся научно-ис
следовательские работы, имею
щие важное народно-хозяйствен
ное значение для нашего государ
ства. Кроме совершенствования 
технологии работы кафедр онн 
имеют своей целью разработку 
проблем, которые в наше время 
являются наиболее актуальными. 
К ним отпосится, например, про
блема, связанная с переброской 
стока северных рек в бассейн 
Аральского и Каспийского морей. 

Этим вопросом панболее интен
сивно занимается кафедра инже
нерной гидрологии. Работы ведут
ся но теме «Влияние мероприя
тий по переброске стока север

ных рек в бассейн Аральского и 
Каспийского морей на устсвыс 
участки северных рек», Руково
дит работой профессор 
М. А. Михалеп. К ней прпплсчс-
ны студенты V курса Е- Орлова 
и В. Фербиков и студеот Ш курса 
К. Шадров. 

В ближайшее время здесь на
мечается проведение серии опы
тов, в которых также примут 
участие студенты, работающие па 
кафедре. Это — «Исследование 
защитных мероприятий на при
жимных участках русла на трас
се БАМа». Работы будут выпол
няться на масштабной модели 
русла реки Нюкжи, по которой 
будет проходить трасса Байкало-
Амурской магистрали. При про
ведении опытов студенты произ

ведут заморы скоростей и измене
ние режима течения реки. Эти 
работы проводятся под руководст
вом отБетствснных исполнитг-лсй 
А. К. Хапаесой и Ю. В. Мар
ченко. 

На кафедре «Гидротехнпчоскне 
сооружения» ведутся работы по 
теме «Сално-Н1ушенскнй гидро-
э и 1>ргет!1 ческий комплекс». Эти 
работы проводятся в лаборатория 
кафедры на масп1табиой модели, 
В разработке этой темы принима
ют активное участие студенты 
наших курсов гадротехнического 
факультета С. Смирнова, М. Ав
раменко, А. Михайловский, 
В. Давыдов. 

И. ЖЕБРОВСКИЙ, 
член совета СНО 

Шушенское... Мил.шонам людей 
разных национальностей н народ
ностей известно название этого ^ ^ ^ ^ ^ ^ ^ ^ ^ ^ ^ ^ ^ ^ ^ ^ ^ ^ ^ ^ 
сибирского села. Известно, потому ••••^^^^•••••••^^^^^^" 
что оно связано с дорогим каж
дому именем вождя российского гидроэлектростанцию. Ведь сум-
пролетарната Владимира Ильича мерная мощность станции в Сая-
Леннна. Здесь молодой Ульянов «ах достигнет 23,8 миллиарда кн-
отбывал трехлетнюю царскую ловатт-часов. 
ссылку; здесь встретил ои рево
люционный двадцатый век, от- В этой всенародной, поистине 
крывший человечеству новую эру; грандиозной стройке принимает 
именно здесь смело мечтал об участие вместе с 28 ленинградски-
влектрификации страны, о прсоб- ми организациями и прсдприятн-
ражении Сибири. ями и иаш Политехнический ин

ститут. Нам, студентам, посчаст-
Всего лишь десятилетия прошли дивилось внести свою скромную 

с тех пор, но как далеко вперед лепту в общегосударсгвенное дс-
шагнула наша советская энергеги- до. 
ка, начавшаяся с принятого на 
У1И Всероссийском съезде Сове- Во время летней практики мы 
тов ленинского плана ГОЭЛРО, работали на строительстве Саяно-
с первенца Волховстроя и Дне- Шушенской ГЭС. Многие студсн-
прогэса! Еслн намеченные этим ты хотели поехать туда, но по-
планом 30 электростанций могли везло только лучшим, тем, кто 
выработать 8,8 миллиарда кило- занял первые места в социалисти-
ватт-часов, то 15 ГЭС, которые ческом соревновании. Л̂ ы крепко 
будут сооружены на Ангаре и подружились с гидростроителями, 
Енисее, дадут в год 280 милли- а главное, каждый ^ оставил на 
ардов киловатт-часов электроэнер- стройке свой первый блок, свой 
Гии — больше половины того, что первый бетон, 
выработали все электростанции в „ 
1967 году '̂ '̂ ^ уехали, отпраздновав ук

ладку первого миллиона кубомет-
Стало возможным появление в ров бетона в тело плотины, но 

энергетической короне страны н чувство радости ие угасло и до 
Звезды такой небывалой величи- сих пор, С ним, с этим чувством, 
ны, как Саяно-Шушенская ГЭС. встречаем день рождения велико-
Ленинградские конструкторы соз- го вождя, зная, что новая ГЭС 
далн гиганту крепкое сердце — в Саянах станет величественным 
турбину мощностью 640 киловатт, памятником Владимиру Ильичу 
242-метровая плотина сооружает- Ленину. 
ся в Карловом створе; вдвое ^ БЕЛОСЛУДЦЕВ, 
больше бетона будет уложено » 
нее, чем пошло на Красноярскую студеит 4И/1 группы 

ОЛИМПИАДА 
ПО СОПРОМАТУ 

Двадцать третьего марта состоялась институтская олимпиада по 
сопромату. Шесть студентов, набравших наибольшее количество 
баллов, составят команду ЛПИ на городской олимпиаде. 

Но не только составление институтской команды было задачей 
олимпиады. Эта проверка уровня знаний особенно важна для сту
дентов гидротехнического факультета. 

Для подготовки этой олимпиады сотрудники кафедры сопротив
ления материалов приложили много усилий, Онн разработали план 
олимпиады, ее задачи, составили список рекомендуемых для подго
товки материалов. Гидротехники с честью выдержали испытание. 
Четверо из них попали в сборную. Это А. Минин, Г. Родин, А. Гру-
ннн и А. Механиков. 

Сейчас наши гидротехники ведут интенсивную подготовку к 
иредстоящему испытанию. Хочется надеяться, что эта работа при
несет хорошие результаты. 

Б. ГЛУХМЛН, 
студент 211/3 группы 

ш ПОВЫШАТЬ КАЧЕСТВО ЗНАНИЙ 

ДЕВИЗ студентов нашего фа

культета, как и всех политехни

ков: «Пятилетке качества — от

личные знания». Бюро ВЛКСМ 

ГТФ уделяет большое внимание 

учебно-воспитательной работе на 

младших курсах. 

Кан известно, формирование 

студента происходит в первые го

ды учебы. Зто накладывает боль

шую ответственность ка УВК, ра

ботой ноторых руководят Ольга 

Михайлова и Татьяна Чмыгз. 

Кроме академлекторов групп 

участие в ней принимают комсор

ги и старосты. Инструктор бюро 

ВЛНСМ факультета М. Прокофье

ва помогла наладить работу на 

младших курсах. Учебно-воспита

тельная комиссия выпускает эк

раны успеваемости и «молнии». 

По итогам зимней сессии успе

ваемость 1 курса несколько пре

высила среднюю общеинститут

скую. Только на «отлично» сдали 

сессию 11 первокурсников. 

Через месяц начнется летняя 
сессия. Хочется пожелать ребя
там сдать все экзамены на «хоро
шо» и «отлично». 

Т. ПОПОВА, 

зам. секретаря бюро ВЛКСМ 

по учебно-воспитательной ра
боте 

Третий, трудовой 

Близится третий трудовой. 
У нас па ГТФ проходит подгото-
вите.тьпый период формирования 
ССО-77. 

Сейчас на факультете заканчи
вается формирование трех отря
дов на базе II курса общей чис
ленностью 130 человек. С целью 
привлечения максимального чис
ла студентов в ССО, бюро II кур
са пров«ло два комсомольских 
собрания, основным вопросом 
которых был о Ш трудовом се
местре. 

Большую роль играет в вовле
чении студентов в ССО и нагляд
ная агитация, проводимая штаба
ми отрядов. Все это дало опреде
ленные результаты. Н« прошло и 
недели с того момента, когда был 

сформирован штаб городского от
ряда «11ева-77», а командиру 
А. Аджимбаеву и комиссару 
Ш. Абадулаеву было подано свы
ше 70 заявлен'ий, что позволило 
провести конкурс. Б отряде оста
лись лучшие пз лучших. 

Большую помощь штабам ССО 
в нх нелегкой работе по формиро
ванию отрядов оказывают партбю
ро факультета, деканат, бюро 
ВЛКСМ. Мы надеемся, что в бли
жайшее время подготовительный 
период ССО-77 будет завершен. 

Впереди еще очень много рабо
ты. На базе IV курса начинает
ся создание крупного отряда, уез
жающего на строительство Сая
но-Шушенской ГЭС, 

И. ИЛЬИН, 
студент 412/1 группы 

• 
ПОМОГАЕМ И ДРУЖИМ 

Комсомольцы гидротехнического факультета 
ведут шефскую работу с трудиовоспитуемыми 
подростками. 

В клубе «Юпостьэ наши студенты организова
ли ежедневные, дежурства. Они руководят сек
цией тенниса к шахмат, где тренируется более 
30 ребят. 

Для работы с трудновоспитуемыми подростками комсомольской 
организацией ГТФ выделено 12 шефов, которые занимаются инди
видуально с каждым нз подростков. Наставники регулярно посе
щают своих подопечных, проводят беседы с ними и их родителями, 
интересуются их работой, учебой и бытом. Они вовлекают юношей 
и девушек в спортивные секции нашего института. Некоторые из 
наших воспитанников поедут зтим летом в строительные отряды. 

Б. КАСАТКИН, 
студент гр. 511/3 

Вечер 

дружбы 
Праздничный вечер, посвящен

ный 6-й годовщине национализа
ции алжирской нефти, состоялся 
26 февраля в 11 корпусе обще
жития. 

Накануне вечера на 1-м этаже 
были выставлены стенды, сделан
ные руками студентов землячест
ва. Они рассказывали о жиэни и 
людях Алжира, о городах и тра
дициях, о славной истории его 
народа, борьбе за независимость. 

Вечер начался. Представители 
деканата, студсовет 11 корпуса 
встретились с алжирскими сту
дентами. Перед собравшимися 
выступил студент Бгл^-ямин Ха-
сен. Он сделал небольшой доклад 
о значении нефти для алжирской 
экономики, об успехах развития 
народного хозяйства, о внутрен
нем и внешнем положении АНДР. 

Большой интерес вызвала вик
торина «Знаете ли вы Алжир?»: 
Наши студенты правильно отве
тили на все вопросы, за что М 
были награждены призами. 

Закончился вечер дискотеноК 
«Современная музыка Алжира»^ 

Встреча имела большой успе)1|! 
И. ШЕВКЕТ, 

студент 3 1 4 гр. 
^ - - ' 
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ТВОРЧЕСТВА 
Встреча студентов-политехников 

с композитором МИКАЭЛОМ - ТАРИВЕРДИЕВЫМ 

надцать мгновении весны», 
«Пропавшая экспедиций», «Иро
ния судьбы». Композитор вообще 
очень много работает дпя 
кино. Им была написана музына 
более чем к 6 0 фильмам. 

Интересен цикл песен, создан-
На днях в актовом зале состоя- ных М, Таривердиевым яа стихи 

лась встреча студентов-политех- Эрнеста Хемингуэя. 
ников с композитором М. Тари- А вот что рассказал компози-
вердиевын. тор после вечера нашим коррес-

Чем была интересна она? пондентам М. Берлину н П. Пет-
Аудитория очень быстро сори- рову; 

снтировалась на эрудиции и ном- — Моя тема вышла и: самой 
мунинабеяьность Нинаэла Тари- жизни, из того, что видишь во-
вердиева и засыпала известного круг, с кем встречаешься, что 
композитора многочисленными читаешь и что переживаешь. Со5-
вопросами. Выяснилось, на- ственно, наждый человек носит в 
пример, что первуя песню себе свою^ тему. Вопрос только в 
он написал еще будучи том, насколько она может быть 
студентом 11 курса Московской интересна другим. Задача же 
консерватории по просьбе студен- композитора, поэта, художника, 
тов ВГИНа и фильму, где ее ис- деятеля любого вида иснусст-
полнила Людмила Гурченко, тогда в а — в самых обычных жизнон-
томе студентка. нь1х ситуациях разглядеть что-то 

Зашел разговор и о пластинка "•>в°«' " ' ^ ' " ' " ^ " ' Т 1 ' ' и^°„ -
Тухманова, которая недавно вы- " " х вещах своим, неожиданным ^^^^^^ ^^^^ ^^ „ ^ ^ „ ^ ^^^^^^ 
пущена фирмой «Мелодия» и ''^*Й"°"'„ ,„„^„й,.^,и1..м тппнипм экспериментирование, конечно, 
пользуется большой популяр- 0°ь1чно ""««б '̂Д^^^^^^ увенчивается успехом, но все 
ностью в Ленинграде. Как заме- «/" Гж^н и ойоатн11 п̂ ^̂ ^̂ ^ "У^^'^^ "' экспериментов, безус-
тил композитор, студенты бук- возможен и «кратный процесс ^ используется искусством 
вально на каждой встрече просят ««^да таким толчком ««взывается ^^ ..^дующих этапах. Ушел на-
„ппопитил» ««..«««м « «РЙ "УЗЫНЗ И НЭ ГОТОВУЮ м у з ы к у п и - „ „ ^ „ ^ „ „ пппм.ппр м«Йи-,м .. м м -

ПОБЕДА АВТО
ГОНЩИКОВ ИЗ ЛПИ 

Захватывающим авторалли ' Конечно, успех иоманды ЛПЙ 
«Невская застава-'??» открылся зависел не только от подготов-
летний сезон у спортсмепов-авто- ленности команды и ходовых ка-
гопщиков. честв машины. Самоотвержепп» 

В гонках принимала участие Р^б^^ла ^•РУП"а^сР^^;^а '^^^^ 
команда спортклуба «Политех- вестпика». 

рону природных звучании, хотя в 
40-х и начале 50-х годов был 

студенты ЛНЙ 
пик», которая вместе со спорте- ^. Иаксимепко А. Куз!!сцов, 
менамп ЛТА заняла 1-е место в 'I- Д^рхин, М. БочД^репко а с 

систент кафедры эксперимен
тальной физики Б. ДьяченкОе 
тренер команд С. Яковлев. 

Остается сожалеть о тон. что 
от спортивного клуба «Политех
ник» выступагш лишь два экипа* 

зачете ДСО и 5-е в кнднвиду-
альном. 

Как проходили эти соревно
вания? 

После старта гонщики сразу 

поделиться мнением о ней. 
В целом отношение положитель
ное, но не нравится, что мужчи
ны, исполняя песни, «подделы
вают» голоса под женские. 

Поделился Таривердиев и сво
ими впечатлениями о недавней 
поездке по Америке, где встре
чался с такими группами, как 

о «. ..„« пример, 8 прошлое кубизм в жи-
шутся стихи. Здесь, нонечно ^ -̂  ^^^ ^^^^. 
успех менее вероятен. Причина/ _ „ но и мало интересно, но если ра-
Поэзия в отличие от музыки опе- забраться, то многое в современ-
рирует словами, нонкретным ш - ^^-, ^^зописи взято от кубизма, 
териалон. имеющим не очень _ ^^^^^ ^,^^^^ ^^^^^ ^^^ 
большой круг ассоциации, а по- ^ , ^ ^^^ 
нятия музыки более аострактны, д ' 4 ^ 3 ^ » ' 
более широки, более обобщены. 

«Чикаго». «Кровь, пот и слезы». " ? " " т \ " ' ' 5 " 1 . ' 1 Т „ Т " п Т « т Г « * ~ Музыкальная конструкция 
и другими. Нак показали, э^"!,^ ^ех. с «"«»"«" Раб°̂ ^̂ ^̂ ^̂  задумывалась так: несмотря на 
беседы с музыкантами, на Западе. ;• *;;,"^5^!1^17; Р В«1п««п^^^ " ' ' ' ^ " " '''"'̂ ''" ° " ^ " Р ^ з ' ' " о^" 
подобнан манера исполнения уже Дг „ „ ? , ? ^ 1 " ° " : „ ^ ' " " Г Л ымГ "''шении менялся: от оуффонады 
отошла а область предания, а ""чему? Зто поэты, которые име- переходил н серьезной, глубоко 
ажиотаж вокруг а л ь К н о н п о - "^ "°** ""Р- ""** «^^^ ''^'*"°'- Философской лирике, музыналь-
Г о р а Тухм'анова объясняется "^ «"^««««^ " { ^ Г Л ^ Г Г " С "»« ^ " 3 сохранялся в опредолен-
тен. что фирма «Мелодия» лишь Маяковского, Пастернака. Цве- „р„ ^^^^^^ ^^^ „ чему привел 

«оценили» трассу, по которой им .^а, прпчем оба на собственных 
предстояло пройтн. Спортсменам автомобилях. А ведь ДОСААФ 
приходилось проявлять настоя- дпИ ничего из стоит откликнуть-
п е̂е мужество, чтобы продолжать ся на просьбу нашей секции я 
борьбу на обледенелой дороге, выделить для участия в соревжи 
Многие экипажи машин, не вы- ваниях хотя бы одну машину,-
держав, вынуждены были выйти Удивляет, что товарищи пз коми* 
из соревнований. Достаточно ска- тета упорно не желают помогать" 
вать, что из 10 машин, стартовав- автогонщикам, которые вынужяс*. 
шнх в 7-ы классе («ЗКнгули»), до ны завоевывать славу ЛПИ за 
финиша дошла лпшь одна. Этой «свой счет», 
машиной управляли политехники М. ВИГАЛОК, 
Борис Таранец и Герман Ар- механик кафедры турбиност» 
сеиьев. роения 

НОВЫ]?] 
усле; 

недавно начала выпускать музы
ку, отвечающую запросам созре< 
менной молодежи. 

таеву. зрителя'фильм, я задал с самого 
Эксперинентируетв ли вы „дчала. Песни служили как бы 

в музыне? . • * 

Среди песен, исполненных са
мим автора"^. были хо
рошо известные всем песни из 

ножницами сюжета, 
постепенно сходились. 

иоторые — Мне кажется, музыка все
гда будет уходить в область зкС' 
лернментэ, возвращаясь опять к 
звучаниям, которые естественны 

нинофильмов «Пассажир с Эква- для челозека. Сегодня мы всюду же. не потерялись. А вы нак ечи-
тора», «Ольга Сергеевна», «Сем- наблюдаем резкий повороте сто- таете? 

''ввавосаиаяистесдвммгм^ 

Впрочем, и вынутые из сюжета, 
они, на мой взгляд, не стали ху-

Сбориая ЛПИ по шашкам бы
ла создана четыре года назад. С 
тех пор ее успехи непрерывно ро
сли; пятое место в 1974 году, 
третье и второе в 1975 году. 

Нынче ка недавко закончившей
ся спартакиаде вузов, сборная 
уверенно заняла второе место, ус
тупив лишь команде университета. 

Наиболее успешно выступили 
яа атот раз кандидаты в мастера 
спорта Л. Шерман, В. Ковалев, 
перворазрядники С. Емельянов, 
И. Поляков. 

• Свой вклал в успех команды 
внесли также С. Иванов, Ю. Гу
банов. А. Синее. 

Осенью сборная, усиленная 
опытными шашистами А. Жаро
вым н А. Холодыревым, сумеет. 
вероятно, бороться п эа первое 
место. 

Л. ВАЙНШТЕЙН, 
капитан сборной ЛПИ именн 

М. И, Калинина 

ПОД КРЫШЕЙ ЕДИНОЙ 
нас она пе считает за людей. Мы 
ей отвечаем взаимностью, во, бу
дучи более воспитанными, вы
нуждены вынос1ггь хулиганские 
выходки. 

Есть такое понятие ~ ответ- полмесяца илп меньше ^на- Только всему есть предел, 
ный слух. &Т0 когда один человек зад мы возвращались нз учебной больше терпеть мы не можем. 
идет навстречу другому. Не в комнаты около часа ночи. Ей это И очень просим отселить ее от 
буквальном, конечно, смысле. не понравилось, и она потребова- нас». 

Полным отсутствием данного ла выключить свет, хотя мы еще 
ФЕЛЬЕТОН 

. . . Студентку отселили. Но не о Просила не раз: уберите! Не уби-
слуха. как помнится, в совершен- не улеглись спать. Югда сна рсзультата.х сейчас речь. Речь о рают назло! Взяла н выбросила 
стве обладали молодожены ш об- вскочила с кровати, схватила ,̂̂ „-_ ,.3;. вообще мог появиться'ее в форточку.. И так — в о всем, 
щежмтия имени монаха Бертоль- пустую бутылку из-под оммпзн- ^^д ^̂ у̂̂ ? ^̂ ^̂^ ^ лексикон людей, Принципиальной позиции в от
да Шсарца, супруги «со стажем» ского__и хотела ударить одну и ^ живущих в эпоху великих откры- стаивашш «своей правды» при-

а З а Л а . «1)С'.,М г о - _ , „ Й „ • . л л т ж . т п л т . т и ' Л1ЛППЛЛГРПЙ О Л - ЧЙП-ЛГИпа 1Г71(Ч. И а и Т А П Ч ПИГЧ.МЭ . Варвара и Ваеисуалий Лоханки- нас. При этам сказала 
иы, и прочие тины, представлен- ловы разобью!» Бутылку у, нее 
ные блестящими писателямн-са- отняли, но она не уснокои-
тириками И. Ильфом и Е. Петро- лась, схватила настольную лалшу 
вым. и разбила ее вдребезги. 0:;:солкн 

Ко, право, сколь мелко и ш п - попали нам на кровати 

тий и космических скоростей, во- держнвалнсь и авторы письма; 
рвались дикарские вопли о «вы- Принципиальной? Да ведь этот 
колотых глазах» и «ножах в принцип давно покоится в бабуш-
спину»? Что заставило четыре кином сундуке! 
хрупких создания посвятнть свою Заместитель декана ннчего 
жизнь взаимным обидам и оскор- иного углядеть тут и не мог. 

в 

В борьбе 
за кубок 

Если вы заГу1Я11ете на кафедру 
физвоспптапня в дин занятий 
шахматной секции, то увнднте в 
спортивных залах ничуть не мень
ше народу, чем бывает, когда за
нимаются волейболисты, баскет» 
болпсты, гандболисты илц пред
ставители' любой другой секций 
СК «Псштехник». 

В этн «святые» часы за шах
матной доской и вокруг нее соЗк-
раются не только «заболевший» 
интеллектуальной игрой студенты^ 
любители «блицев», но н препо
даватели, з'ченые нашего институ
та. Среди постоянных участников 
секции можно встретить профессо
ров—перворазрядника И. Д. ЗапО" 
рожца, каадпдата в мастера спор
та Д. М. Васильева. доценто» 
Б. В. Сотниченко, И. И. Изотова, 
также кандидатов в мастера. 

Сильные шахматисты есть и в 
числе студентоа-полнтехннков» 
Семь че-10век, например, готовят» 
ся принять участие во Всесоюз» 
ных молодежных играх; Студент» 
ка фпзико-металлургического фа« 
культета Л. Полпарева выступит 
в составе сборной РСФСР, элек-
тромеховиы А. Юдасин н В. Соко
лов будут защии1ать шахматную 
честь Ленииграда, а четверо по
литехников сразятся за союзные 
республики: Л. Захарова предста
вит Туркмению, Д, Тульман —• 
Молдавию, Д. Гольдбин и И. Лив* 
'шиц — Белоруссию. 

Недавно сборуая команда шах
матистов нашего вуза, победив в 
спартакиаде, пол^'чила право уча
ствовать в финальном розыгрыше' 
Кубка СССР среди студонческик 
команд. Вообше популярность 
шахмат у нас настолько велика, 
что такую секцию решено было 
открыть н на факультете общест
веиных профессий. 

тожно выглядят бут- Л-язы, н« Подоб1!ые сцены не так уж блениям? Склочность характе- «Каждая сторона, наверное. _ 
желавшей -питаться вегетарлап- редки. Действует она криком, нн ^^^_ Скошшшиеся отрицательные чем-то была не нрава: либо в су-

ЭМОЦИИ, которые требовали ществе требования, либо в форме 01СИИИ сосисками, и стенания с кем. не сч1пастся. Каждый ра 
русского интеллигента Лоханки- угрожает: «Вот погодите у моня. 
на, принимающего на клеенчатом всех убью» и т. п. Жить в ком-
диване голодн)'ю смерть, по срав- нате стало невозможно, каждый 
нению с теми «страстями-мор- раз ночью ожидаешь получить 
дастями», которые разыгрались в нож в спину. Кстати,,за нож она 

• одном из корпусов нашего студ- уже бралась. Это было 31 декао-
городка.' * . ря. в день наступления Нового 

Даже центростремительная си- года, 
па сутяжничества обитателей Мы, ее не боимся, но еслн свя- фликта заместителю 
«Вороньей слободки» блекла пс- заться с ней. она может убить, С—Ушла бы из общежития 

немедленной «разрядки»? Нет, предъявления своих требований. 
оказывается, куда более глубокие Однако никто не захотел понять 
мотивы. Другого, а добивался только 

Впрочем об их «глубине» вы безусловного признания своей 
можете судить сами. правоты. Экстремизм в чистом 

_ ТТпнимят чтп УЖИТЬСЯ нам виде!» —таков был его нравст-
" " ' ' " Т г я с н я л Г о у т ь кон- '^^«ный вывод из печальной не-

лекана тории. 
А вот сделали ли этот вывод 

нельзя, 

ред силой, побудившей трех вто- обещала выколоть глаза и про- совсем, но нет средств, и помочь ^^^^, Способны ли на него и те, 
рокурсниц написать в студсовет чее. В комнате ненормальная ат- некому. В чем я не правам 1ре- „одстать нашим «дуэлянтам» 
следующее заявление: мосфера, заходишь как в проход- бую элементарного: свет гасить /^^ • затевать столетнюю 

«Просим отселить от нас с;у- ной двор. Хочется жить дружно, по ночам, посуду грязную уби- ^ ̂ ^ ^^^^ ^^ обшежит-
дентку С. в связи с невозмож- без ссор и драк. Это кошмар, что рать со стола. Вот, например, три „„„„ристалище^ 
ностью проживания с ней из-за такое происходит среди девчонок, дня стояла на столе вонючая оан- ^ нпнРТАНТИНОВ 
плохого ее поведения. Напринор, но словами ей ничего не доказать, ка с недоеденными консервами. д. п и п ъ т т п п и 

Редактор И. Л. ЮЖАКОВА 

М-10292 Заказ № 1195 
Ордена Труаового 
Красного Знамени 

типографий им Волоаарского 
Лекизиага. Ленинграя, 

Фонтанка, 57. 


